



Servicios Operativos, Playas y Fiestas

EL RECINTO EDUARDO OCÓN PREPARADO PARA EL XXXVIII CERTAMEN DE BAILE CIUDAD DE MÁLAGA EL PRÓXIMO VIERNES 7 DE JULIO

Una iniciativa de la Escuela de Baile José Lucena que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Málaga y cuyo objetivo es poner en valor los bailes tradicionales locales

04/07/2023.- La concejala delegada de Fiestas, Teresa Porras, y el director de la Escuela de Baile José Lucena, José Lucena, han presentado esta mañana el XXXVIII Certamen de Baile Ciudad de Málaga. Este certamen se va a desarrollar el próximo viernes 7 de julio en el recinto Eduardo Ocón del Paseo del Parque a partir de las 19.00 horas con entrada gratuita hasta completar el aforo.

El certamen, organizado por la Escuela de Bailes José Lucena, coordinado por su director, José Lucena, con la participación de Ricardo Moya en la parte logística y Antonio Montilla como presentador, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Fiestas, y va a contar con la participación de once academias de baile. Una iniciativa cuyo objetivo es poner en valor los bailes más autóctonos y fomentar su conocimiento entre los más jóvenes. Y, como en años anteriores, en esta trigésimo octava edición, participan escuelas y academias de baile de las que han salido artistas ya consolidados.

El público podrá disfrutar de una gran variedad de estilos, tanto del folclore local con los verdiales destacando los autóctonos de los Montes, Comares y Almogía, como de los verdiales de coros y danza, y de los fandangos y jotillas, entre otros. También habrá cabida para el baile por malagueñas de fiestas, baile con sello de identidad propia malagueña.

Lola Chaves ha sido la autora del cartel de este certamen que representa una bailaora con un traje de flamenca junto a elementos típicos de Málaga como la biznaga y el sombrero de verdiales.